



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXIV LEGISLATURA

PARLAMENTO ABIERTO RUMBO AL PEF 2021

MESA 4. GASTO FEDERALIZADO

29 de octubre de 2020

Mtro. Emilio Barriga Delgado **Auditor Especializado en Gasto Federalizado de la** **Auditoría Superior de la Federación**



Licenciado en Economía por la Universidad Cristóbal Colón de Veracruz y Maestro en Economía por El Colegio de México.

Entre los cargos ocupados, se encuentran:

- Tesorero de la Ciudad de México de 2011 a 2018.
- Director General de Enlace Interinstitucional en el Gobierno de la Ciudad de México.
- Director Ejecutivo de Enlace Interinstitucional, así como Director de Política Fiscal, ambos cargos en el Gobierno de la Ciudad de México.
- Fue Director de Planeación en la Secretaría de Economía del Gobierno Federal.
- En el ámbito académico, ha sido profesor por asignatura en el Departamento de Economía en la Universidad Iberoamericana.
- En la Universidad Cristóbal Colón de Veracruz fungió como Director de la Escuela de Economía.



Dip. Patricia Terrazas Baca
Presidenta de la Comisión de Hacienda y Crédito Público de la
Cámara de Diputados



Es Contadora Pública por la Universidad Autónoma de Chihuahua y cuenta con una Maestría en Derecho Fiscal por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey.

Fue Vicepresidenta Nacional de la COPARMEX y es Consejera Nacional del mismo organismo. Ha sido consejera y asesora fiscal de diversas empresas en todo el país.

Es miembro de la Comisión Permanente del PAN en Chihuahua y actualmente preside la Comisión de Hacienda y Crédito Público de la Cámara de Diputados.



Dip. Mario Alberto Rodríguez Carrillo
Presidente de la Comisión de Vigilancia de la
Auditoría Superior de la Federación



Es licenciado en economía, maestro en planeación de la educación superior y doctor en educación.

En el ámbito académico ha dedicado más de 15 años a la labor docente, actualmente es profesor con licencia de la Universidad de Guadalajara donde ha impartido materias como: economía, metodología de la investigación, economía y política alimentaria, bioestadística y seminario de tesis.



Cuenta con publicaciones en temas de movilidad académica internacional, así como en liderazgo y gestión de la docencia.

Actualmente es diputado federal de la LXIV Legislatura representando al cuarto distrito electoral del estado de Jalisco.

Lic. Lía Álvarez Baeza
Investigadora del Programa de Gasto Público y
Rendición de Cuentas de México Evalúa.



Economista por la Universidad Panamericana, con estudios de maestría y doctorado por la Universidad de Santiago de Compostela en España. Es Investigadora del Programa de Gasto Público y Rendición de Cuentas de México Evalúa.

Sus áreas de experiencia son finanzas públicas, modelos económicos sectoriales y regionales, sector vivienda y sector bancario.

Como Consultora ha dado asesoría a las Secretarías Estatales de Finanzas en temas de la hacienda pública para reuniones de la Conferencia Nacional de Gobernadores (CONAGO), la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas de la SHCP, reuniones con integrantes del Congreso; así como en temas de federalismo fiscal en la Convención Nacional Hacendaria realizada en 2004.



Mtro. Christopher Cernichiaro Reyna **Coordinador de Finanzas públicas subnacionales en el CIEP**



Es candidato a Doctor en Ciencias Económicas por la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM); Maestro en Ciencias Económicas por la UAM, candidato a Maestro en Políticas Públicas por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM); Licenciado en Economía por la Universidad de Guanajuato.

Fue becario CONACyT de maestría y doctorado entre 2014 y 2019. Tiene publicaciones acerca de política monetaria y gasto público en revistas arbitradas, así como capítulos en libros. Fue funcionario público en la Secretaría de la Función Pública y en la Secretaría de Educación Pública.

Es coordinador de Finanzas públicas subnacionales en el CIEP desde agosto de 2019.



Dr. Guillermo Cejudo Ramírez **Profesor-investigador del Centro de Investigación** **y Docencia Económicas (CIDE)**



Es profesor-investigador del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE), miembro del Sistema Nacional de Investigadores, nivel II, así como miembro de la Academia Mexicana de Ciencias.

Es Licenciado en Administración Pública por el Colegio de México, Maestro por la London School of Economics and Political Science y Doctor en Ciencia Política por la Universidad de Boston.

Entre sus líneas de investigación destacan la evaluación, transparencia, rendición de cuentas, gobierno abierto, política social, federalismo y políticas públicas. Actualmente se desempeña como secretario académico del CIDE.



Lic. Armando Quintero Martínez Alcalde de Iztacalco, Ciudad de México



Licenciado en Economía, por la Universidad Autónoma de México (UNAM)

- En 2003 fue electo Jefe Delegacional de Iztacalco
- Fue Diputado Federal por la LVI Legislatura de 1994 a 1997
- De 200 a 2003, se desempeñó como Diputado Local en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

Se ha desempeñado como titular de la extinta Secretaría de Transporte y vialidad (SETRAVI) de la ahora Ciudad de México.

Alcalde de Iztacalco, Ciudad de México en el periodo 2018-2021

Presidente de la Asociación de Autoridades Locales de México a. C. –AALMAC para el periodo 2020-2021

Presidente de la Conferencia Nacional de Municipios de México, A. C. – CONAMM



Mtra. Clara Luz Flores Carrales
Presidenta Municipal de Escobedo, N.L.
Presidenta de la Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal



Es egresada de la Licenciatura en Ciencias Jurídicas por la Universidad Regiomontana y tiene el grado en maestría con opción a Doctor en Derecho Administrativo por la Universidad de Zaragoza en España.

Profesionalmente se ha desarrollado dentro de la política, su más reciente cargo ha sido como Presidente Municipal de Ciudad Gral. Escobedo N. L.

El pasado febrero de 2019 La alcaldesa de Escobedo, Clara Luz Flores Carrales, fue designada presidenta de la Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal, durante una Asamblea en la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, en la Ciudad de México.

También ha sido Tesorera de la Federación Nacional de Municipios de México, A. C., Diputada Local Distrito XVII del H. Congreso del Estado de Nuevo León LXXI legislatura, Secretaría del R. Ayuntamiento Admón. 2003-2006 Municipio de Gral. Escobedo, N. L. y Director Jurídico del Municipio de Gral. Escobedo, N. L. 2000-2003 en todos estos cargos el sello principal ha sido la intensidad y calidad de su trabajo con resultados medibles y hechos comprobables enmarcados en un perfil, de honestidad, transparencia, cumplida y firmeza.



C. Jesús Armida Castro Guzmán **Presidenta Municipal de Los Cabos, B.C.S.**



Alcanzó el triunfo como la primera alcaldesa electa en el Municipio de Los Cabos el pasado 1 de julio del 2018.

Desde el primer día al frente del Municipio, su compromiso ha sido construir una nueva historia para Los Cabos, trabajando de la mano con la sociedad civil organizada y diferentes sectores en acciones de alto beneficio social y que responden a las necesidades planteadas por la población.

Profesionalmente se ha desempeñado como:

- 2003 -2004 Secretaria de Finanzas P.R.D., San José del Cabo.
- 2005-2008 Diputada Local, Presidenta de la Contaduría Mayor de Hacienda.
- •2008-2011 Recaudadora de Rentas del Gobierno del Estado de B.C.S., en San José del Cabo.
- 2011-2015 Directora Municipal de la Dirección de Vinculación y Fomento Empresarial.
- 2014-2015 Encargada Del Despacho de la Dirección General de Fomento Económico y Turismo.
- 2016-2017 Presidenta de Club Rotario Los Cabos.



Lic. Rubén Adrián Noriega Cornejo
Subsecretario de Planeación e Inversión Gubernamental de Oaxaca



Es Licenciado en Derecho con Mención Honorífica por la Universidad Nacional Autónoma de México. Cuenta con 20 años de experiencia en el sector público federal y local. Fue Procurador Fiscal del estado de Oaxaca y actualmente es Subsecretario de Planeación e Inversión Pública de la Secretaría de Finanzas del mismo estado.

